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Pierre de Construction Spirituelle N°34 

 

 

       

 Proverbes 23 :7 : “ Car il est comme les pensées de son âme. ” 

Maintenant, voici ce qui se passe. Quand un homme commence sa marche, il se mettra à 

raisonner. Il se mettra à fréquenter les écoles de théologie. Et il ira d’église en église et se demandera 

si c’est celle-ci qui a la vérité, ou si c’est celle-là qui a la vérité. Ou bien il prendra sa carte de membre 

d’une église à une autre. Vous ne devriez jamais faire cela. Vous devriez plutôt avoir votre adhésion 

au ciel dans le Livre de Vie (Luc 10 :17-20). Et là, elle y sera pour toujours.  

Bon, toutes les églises, les églises Chrétiennes, ont chacune d’elles, de bonnes intentions, et je 

crois que chacune d’elles possède la vérité. Maintenant, ce n’est pas mon intention d’essayer de dire 

qu’elles n’ont pas toute la vérité. Bien sûr, si elles croient que Jésus-Christ est le Fils de Dieu, c’est ça 

la vérité. Amen.   

Maintenant, qu’est-ce que l’homme fait, il entendra un petit quelque chose, et continuera à 

tourner les pages. Eh bien, vous ne trouverez jamais Jésus-Christ en tournant les pages. Vous 

devez changer vos pensées (Esaïe 55 :8-9). Vous devez changer votre manière de penser, et vous 

éloigner des raisonnements et détourner vos pensées de votre propre manière de penser et les 

tourner vers ce que Dieu pense. “Que la pensée qui était en Christ Jésus soit en vous. " (Phil. 2 :5). 

Et alors, quand vous commencez à penser Ses pensées à Lui, vous commencerez à vivre Sa Vie et 

à faire les choses qu’Il a faites. Voyez-vous ce que je veux dire ? Maintenant, il ne s’agit plus de 

vous, mais de Christ (Col. 1 :26-28). [1] 

Bien que les hommes et les femmes mènent une bonne vie, et aiment Dieu selon une 

conception mentale. Mais le véritable lieu caché, c’est dans le cœur : caché avec Christ. (Col. 3 

:1-4). Et quand Christ le Saint-Esprit entre dans votre cœur, Il est en vous avec votre 

tempérament, et Il vit Sa propre Vie selon Sa propre volonté à travers vous. Alléluia.  

Je sais que cela a l’air rude, mais c’est la vérité. Vous êtes tellement soumis, que Christ 

prononce à travers vous les paroles-mêmes qu’Il prononcerait, Il pense à travers vous les 

pensées-mêmes qu’Il penserait Lui-même. Il fait à travers vous, les œuvres-mêmes qu’Il ferait. 

Vous êtes soumis, et vous vous reposez (Héb. 4 :1-11). 

Quel beau tableau d’un Chrétien consacré : soumis. Christ qui œuvre à travers vous. [2]  

Nous avons le sentiment que nous devons avoir quelque chose à faire à ce sujet. Vous avez 

quelque chose à y faire, c’est d’abandonner votre propre volonté, vos propres idées, à la volonté 

et à l’idée du Dieu Puissant, et c’est terminé. C’est tout. Prenez simplement Sa promesse, ne 

pensez à rien d’autre. Marchez par Elle, et Dieu se chargera du reste. [3] 

Lorsque Vous Commencez à Penser Ses Pensées à Lui 
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Quand vous vous abandonnez totalement, Il entrera pleinement en vous. Mais Il ne peut 

pas entrer pleinement jusqu’à ce que vous vous abandonniez complètement. Abandonnez-vous ! 

Abandonnez vos pensées ; abandonnez votre manière de penser ; abandonnez votre vie, 

abandonnez-vous entièrement ; renoncez à votre prestige. Abandonnez tout à Lui maintenant, et 

Il entrera en vous et vous remplira du Saint-Esprit. C’est ce pourquoi Il est ici. Il a déjà saisi deux ou 

trois ici dans le bâtiment. Il y a plus que ceux-ci, qui désirent le Saint-Esprit. Continuez simplement à 

croire ! Gloire à Dieu ! [4] 

Remarquez ! Souvenons-nous-en, Il a créé aussi nos corps. Et nos corps ne devront-ils pas 

Lui obéir ? Amen. Abandonnez-Lui vos pensées, abandonnez-Lui votre vie, abandonnez-Lui votre 

foi, et observez ce corps obéir à ce qu’Il a dit. Si vous êtes un alcoolique, et que vous ne pouvez pas 

arrêter de boire, abandonnez-Lui cette vie-là, et observez, vous ne boirez plus. Si vous êtes un fumeur, 

et que vous avez essayé d’arrêter cela en vain, abandonnez-Lui cela simplement et observez ce qui se 

produira. Il amènera ce corps à se soumettre de nouveau à la Parole. Oui, monsieur ! Mais vous 

devez le Lui abandonner. Vous devez croire en Lui. Il a créé nos corps, et ils obéissent également à 

Sa volonté. Croyez-vous cela ? Si vous êtes un Chrétien, vous devez le croire. [5] 

Dieu par son omniprésence, sait ce que vous faites et connait même vos pensées. Une fois, 

dans une vision, je parlais à un Être qui se tenait à côté de moi ; et Il a parlé en retour, Il a dit, "Vos 

pensées résonnent plus fort au Ciel, que ne l’est votre voix sur la terre. “ Il sait ce que vous 

pensez. Vous pourriez dire que vous faites ceci ou cela, mais voyez, là tout au fond de votre cœur, si 

vous pensez autrement, vous êtes en train de faire quelque chose de mal. Vous devriez être 

simplement ce que vous êtes, voyez-vous, le cœur. La bouche doit exprimer ce qui se trouve dans 

le cœur. Voyez-vous ? Et ainsi, nous constatons que les gens ne se rendent pas compte de la Présence 

de Dieu. [6] 

Jean 1 :1-14 : “Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu et la Parole 

était Dieu. Et la Parole s’est faite chair et a habité avec nous…" Dieu a habité avec nous dans la chair. 

Il était la Parole.  

Avant d’être une Parole, c’est une pensée. Et une pensée doit être créée. Très bien. Donc, les 

pensées de Dieu sont devenues création, quand elles ont été prononcées, par une Parole. Ainsi, 

quand Il vous présente cela sous forme de pensée, Sa pensée, et qu’elle vous est révélée, alors elle 

reste toujours une pensée, jusqu’à ce que vous la prononciez.  

Moise est allé prier. Cette colonne de Feu était autour de lui, et Il a dit : “ Va, dirige ton bâton 

vers l’orient, et dis, fais venir ‘des mouches’. " . Il n’y avait pas de mouches. Mais il est allé, il a levé 

son bâton, et a dit : “ Qu’il y ait des mouches." (Exode 10). Il n’y avait encore aucune mouche. Il est 

reparti. Mais les Paroles, la pensée de Dieu avait été prononcée. Maintenant que c’est une Parole, 

cela doit arriver.  
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Là, vous voyez ce que Jésus a dit, n’est-ce pas ? “ Si vous dites à cette montagne ; (Marc 11 

:23) pas si Je le dis. Mais si vous dites à cette montagne : ‘ôte-toi de là.’ " 

Et je peux m’imaginer que, du temps de Moise, tout à coup une grosse mouche verte a 

commencé à bourdonner. Et au bout d’un moment, il y en avait cinq livres par mètre. Voyez ? D’où 

sont-elles sorties ? Dieu les a créées. Vous voyez n’est-ce pas ?  

Ce soir, Dieu peut détruire le monde avec des moucherons, s’Il le veut. Eh bien, Il pourrait 

empiler des moucherons jusqu’à la lune. Tout ce qu’il aurait à faire, c’est de dire : “ Qu’il y ait des 

moucherons jusqu’à la lune." C’est aussi simple que ça. Aucun produit chimique ni rien, et ils se 

multiplieraient, et se multiplieraient, et se multiplieraient. Voyez ?  

Il peut faire ce qu’il veut. Il est Dieu, le Créateur. Tout ce qu’Il a à faire, c’est de le 

prononcer. C’est vrai. Il est le Créateur. Or, si seulement nous pouvions prendre conscience de Sa 

grandeur ! Voyez ? Il fait ce qu’il veut, c’est tout (Psaume 135 :6). Il est assis là-haut et Il regarde les 

gens, et ces petits éducateurs qui sont là à faire les malins, et : “ Dieu n’existe pas", et tout. Hum ! 

Mais, c’est comme si on était revenus au temps de Babel. [7]  

Une naissance est un gâchis. Peu m’importe l’endroit où elle se produit. Excusez-moi pour 

cette expression, mais que ce soit dans une porcherie qu’une naissance se produise, c’est un gâchis. 

Que ce soit dans une grange à vache, c’est un gâchis. Que ce soit dans une salle d’hôpital, c’est un 

gâchis. Ou que ce soit à l’autel qu’elle se produise, c’est un gâchis. Cela vous fera pourrir quant 

à vos pensées. Cela vous fera jeter au loin tout ce qui est… Les choses que vous avez une fois chéries 

de tout votre cœur, vous y renoncez pour permettre à cette petite frappe douce. Peu m’importe que ce 

soit dans une mission qui se trouve au coin de la rue. 

Nous, ici, nous croyons en de grandes choses. Nous, Américains, nous voulons de grands 

chapeaux, de grosses voitures, et de grandes dénominations, nous croyons beaucoup plus aux crédos, 

et à la dénomination. Tout ce que nous voulons, ce sont de grandes choses ; or Dieu est dans les 

petits doux murmures (I Rois 19 :9-16). [8] 

Alors que Jésus a dit : “Si un homme ne naît d’eau et d’Esprit, il n’entrera point dans le 

Royaume (Jean 3 :5). Celui qui veut Me suivre, qu’il renonce à lui-même, et à ses plaisirs mondains, 

qu’il se charge de sa croix, et qu’il Me suive.” (Luc 9 :23-24). La croix est un symbole de “mort, 

d’agonie”. “Celui qui veut être Chrétien, qu’il se défasse de ses propres pensées. Qu’il se défasse 

de ses propres œuvres. Qu’il se défasse de tout, qu’il renonce à lui-même ; qu’il se charge de 

cette croix consacrée, et qu’il Me suive chaque jour. Celui qui veut venir après Moi, qu’il fasse 

cela.” C’est ce que Jésus a dit. [9] 

Tous les hommes, à travers les âges, se sont achoppés à cela, c’est trop simple : Acceptez 

simplement le Sang. Vous ne pouvez pas vous couvrir vous-mêmes, prenez la couverture de Dieu. 

Vous ne pouvez pas apprendre comment le faire ; aucun apprentissage n’est disponible à ce sujet. 

C’est Dieu qui le fait Lui-même, c’est surnaturel ! C’est par la vie ; c’est Dieu qui couvre. Vous 
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ne pouvez pas le faire. Et il ne s’agit pas de la fréquence à laquelle vous essayez de le faire, vous ne 

pouvez pas plus vous débarrasser du péché en adhérant aux églises et leurs crédos, qu’un léopard 

pourrait se débarrasser de ses propres rayures en les léchant. Non, monsieur. Plus il les lèche, plus 

brillantes elles deviennent. Vous devez mourir quant à vous-mêmes et quant à vos propres 

pensées. Abandonnez-vous, et laissez le Saint-Esprit vous couvrir de Sa Présence et de Sa 

Puissance. C’est la décision de Dieu. [10]  

Il faut la mort pour produire la vie. Vous devez mourir à votre propre pensée. Vous 

devez mourir à votre propre théologie. Vous devez mourir quant à vous-mêmes, à vos propres voies 

humaines. Vous devez être régénérés, une nouvelle créature, une nouvelle création (II Cor. 5 :17). 

Avant que vous n’arriviez à cela… Vous ne pouvez pas être deux à la fois ; vous devez mourir à 

l’un, afin de naitre dans l’autre. Cela produit un gâchis, et il entraine un gâchis également. Mais 

vous obtenez une nouvelle vie. Quelle différence cela fait-il ? Vous devez le faire. [11]   

Venez et naissez ! Venez et mourez ! Venez et pourrissez à vous-mêmes et que vos 

propres pensées pourrissent, et laissez Christ entrer, et devenez une nouvelle créature. Voilà 

l’idée (Gal. 6 :14-16). [12] 

Et aujourd’hui, quand nous croyons en Dieu de tout notre cœur et acceptons Son Fils, le 

Seigneur Jésus, et que Dieu reconnait que cette foi en Lui est authentique, alors Il renvoie le 

Saint-Esprit qui avait été promis, et nous scelle jusqu’au jour de notre rédemption (Eph. 1 :13-

14 ; Eph. 4 :30). Cela en enlève toute la peur. Il n’y a pas de place pour les pensées négatives dans 

le Christianisme. Toute chose est du passé. C’est déjà accompli.  

La guérison, ce n’est pas ce qu’un homme peut faire. C’est ce que Dieu a fait. Voyez ? 

C’est une œuvre achevée. Le salut, ce n’est pas ce qu’un homme peut faire, ce que l’Eglise peut faire. 

C’est une œuvre achevée, et votre foi dans cette œuvre achevée selon laquelle Christ a achevé tout ce 

qui avait été emmené dans la chute. Christ l’a racheté par Sa Mort expiatoire, Sa souffrance à la croix 

du Calvaire (Jean 19 :30 ; Col. 2 :13-15). Et on L’a mis dans la tombe, et Dieu L’a ressuscité le 

troisième jour pour notre justification (Eph. 1 :20-23).  

Et maintenant, nous Le voyons assis à la droite de Dieu, intercédant sur la base de ce que nous 

professons (Rom. 8 :34), ou le même mot est traduit par "confession." Et peu importe combien vous 

priez, combien vous criez, combien vous agonisez, ou les efforts que vous faites, cela ne sera 

jamais accepté. Dieu ne peut rien faire pour vous, jusqu’à ce que vous acceptiez d’abord cela par 

la foi, que vous le croyiez et le confessiez. (Héb. 4 :14-16 ; Héb. 2 :17-18).  

C’est seulement de cette manière que Dieu peut agir maintenant, c’est quand vous 

agissez premièrement, parce qu’Il est un Souverain Sacrificateur qui intercède pour vous sur la base 

de la confession de votre foi dans Son œuvre achevée.  Je ne crois pas qu’il y ait quelqu’un qui 

puisse remettre cela en cause. Voyez-vous ? C’est le fondement de la guérison Divine. [13] 



5 
 

Les pensées éternelles de Dieu ! Je vous demande : “Les pensées de Dieu sont-elles 

éternelles ?” Si vous pouvez voir ceci, vous verrez beaucoup de choses. Dieu est immuable, dans 

Son essence comme dans Son comportement. Dieu est infini dans Ses capacités et, comme Il est 

Dieu, Il est donc omniscient. S’Il est Omniscient, Il n’est pas maintenant en train d’apprendre, ni 

même de prendre conseil auprès de Lui-même, pas plus qu’Il n’avance en connaissance. S’Il peut 

avancer en connaissance, alors Il n’est pas omniscient. Au mieux, on pourrait dire qu’Il finira par le 

devenir. Mais ce n’est pas Biblique. 

Il est omniscient. Il n’a jamais eu une pensée nouvelle sur quoi que ce soit, parce qu’Il a 

toujours eu toutes Ses pensées, Il les aura toujours, et Il connaît la fin dès le commencement, 

parce qu’Il est Dieu. Les pensées de Dieu sont donc éternelles. Elles sont réelles. Elles ne sont pas 

seulement comme un plan qu’un homme a dessiné, et qui un jour va se concrétiser et prendre forme, 

mais elles sont déjà réelles et éternelles, et elles font partie de Dieu. 

Voyez comment cela fonctionne. Dieu a toujours eu Adam dans Ses pensées. Adam, en tant 

que Ses pensées, était encore inexprimé. 

Le Psaume 139 :15-16 vous donnera une petite idée de cela : “Mon corps n’était point caché 

devant Toi, lorsque j’ai été fait dans un lieu secret, tissé dans les profondeurs de la terre. Quand je 

n’étais qu’une masse informe, Tes yeux me voyaient ; et sur Ton livre étaient tous inscrits les jours qui 

m’étaient destinés, avant qu’aucun d’eux existât.” 

Ceci n’a pas été écrit au sujet d’Adam, mais cela vous donne l’idée, cela vous fait savoir que 

la pensée était là, dans Sa pensée, et que cette pensée était éternelle et devait être exprimée. 

Ainsi, quand Adam a été formé de la poussière de la terre et que son être spirituel a été créé par Dieu, 

alors Adam est devenu la pensée de Dieu exprimée, et ces pensées éternelles étaient maintenant 

manifestées.  

Nous pourrions continuer à travers les siècles. Nous voyons Moïse, Jérémie, Jean-Baptiste, 

et chacun d’eux était la pensée éternelle de Dieu exprimée en son temps. Ensuite, nous en 

arrivons à Jésus, le LOGOS. Il était la pensée parfaite et entière, exprimée, et Il S’est fait 

connaître comme la Parole. C’est ce qu’Il est, et ce qu’Il sera pour toujours.  

Or, il est dit qu’“Il nous a choisis en Lui (Jésus) avant la fondation du monde”. (Eph. 1 :3-4). 

Ce qui veut dire que nous étions là, avec Lui, dans la pensée de Dieu, dans Ses pensées avant la 

fondation du monde. Cela donne aux élus une qualité éternelle. Il n’y a pas à sortir de là. 

Mais pour continuer. Ces élus n’étaient pas seulement les pensées éternelles de Dieu qui 

devaient être exprimées dans la chair en leur temps, mais ces mêmes élus sont appelés d’un autre 

nom.  

Romains 4 :16: “C’est pourquoi les héritiers le sont par la foi, pour que ce soit par grâce, afin 

que la promesse soit assurée à toute la postérité, non seulement à celle qui est sous la loi, mais aussi à 

celle qui a la foi d’Abraham, notre père à tous.”  

Romains 9 :13 : “Ainsi qu’il est écrit : ‘J’ai aimé Jacob, et J’ai haï Ésaü’.”  
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Galates 3.16: “Or, c’est à Abraham que les promesses ont été faites, et à sa semence. Il ne dit 

pas : ‘et aux semences’, comme parlant de plusieurs ; mais comme parlant d’un seul : ‘et à ta 

semence’, qui est Christ.” 

Galates 3.29: “Or, si vous êtes de Christ, vous êtes donc la semence d’Abraham, héritiers 

selon la promesse.” 

Selon Romains 4 :16, nous voyons que Dieu a donné une Promesse Certaine à Toute la 

semence d’Abraham, et Paul se met lui-même, avec tous les croyants, sous ce titre, parce qu’il dit : 

“Abraham, notre père à Tous.” Ensuite, il continue, non pas seulement pour restreindre sa définition, 

mais plutôt pour la parachever, car dans Galates 3, il a identifié la semence (au singulier) à Jésus, et 

compté “les enfants de la semence” comme des enfants de la promesse, en disant que la promesse se 

rapporte à “l’élection”, c’est-à-dire au “choix de Dieu”. Et c’est exactement ce que nous avons dit. 

Ceux-ci, qui sont de la Semence Royale, sont les élus de Dieu ; ce sont les prédestinés, connus 

d’avance par Dieu, et qui étaient dans la pensée de Dieu, ils étaient de Ses pensées.  

En langage bien clair, la Véritable Épouse de Christ était dans la pensée de Dieu 

éternellement, bien qu’elle n’ait pas été exprimée tant que chacun n’était pas apparu au temps 

fixé, désigné pour Lui. Chaque membre, en venant, était exprimé et a pris sa place dans le corps. 

Ainsi, cette épouse est littéralement l’Epouse-Semence-Parole Parlée. Et, bien qu’elle soit désignée 

au féminin, elle est aussi appelée le “corps de Christ” (I Cor.12 :11-31). Il est tout à fait clair que 

c’est ainsi qu’elle doit être appelée, car elle était prédestinée en Lui, elle est venue de la même source, 

elle était éternelle avec Lui, et maintenant elle manifeste Dieu dans un corps fait de plusieurs 

membres, alors qu’auparavant, Dieu s’était manifesté dans un seul membre, notre Seigneur 

Jésus-Christ.  

Nous en arrivons donc maintenant à une conclusion. Comme le Logos éternel (Dieu) a été 

manifesté dans le Fils, et qu’en Jésus habitait corporellement toute la plénitude de la Divinité (Col. 2 

:9), comme cet Être Éternel était le Père manifesté dans la chair, obtenant ainsi le titre de Fils, de 

même nous, qui sommes éternels dans Ses pensées, nous sommes devenus à notre tour la 

Semence-Parole Parlée composée de plusieurs membres, manifestée dans la chair. Et ces pensées 

éternelles, qui sont maintenant manifestées dans la chair, sont les fils de Dieu, c’est ainsi que 

nous sommes appelés. Nous ne sommes pas devenus la Semence par la nouvelle Naissance ; nous 

étions la semence, c’est Pourquoi nous sommes nés de nouveau, car Seuls les élus peuvent naître 

de nouveau. C’est parce que nous étions la Semence que nous avons pu être vivifiés. Dans ce qui 

n’est pas de la semence, il n’y a rien à vivifier. 

Gardez bien ceci à l’esprit. Maintenant, passons à l’étape suivante. Racheter veut dire acheter 

quelque chose que l’on possédait à l’origine. C’est ramener au propriétaire originel. Dieu, par Sa mort, 

par Son sang versé, a racheté les Siens. Il a racheté l’Épouse- Semence-Parole Parlée. “Mes 

brebis entendent Ma voix (Ma Parole) et elles Me suivent.” (Jean 10 :27). Vous avez toujours été une 

brebis. Vous n’avez jamais été un porc ou un chien transformé en brebis. C’est impossible, car toute 
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espèce de vie produit selon son espèce, et il n’y a pas de changement d’espèce. Comme nous étions 

dans les pensées de Dieu, et que nous avons ensuite été exprimés dans la chair, il devait venir un 

jour où nous entendrions Sa voix (la Parole) et, en entendant cette voix, nous allions nous rendre 

compte que notre Père nous appelle, et reconnaître que nous sommes les fils de Dieu. Nous avons 

entendu Sa voix et, comme le fils prodigue, nous nous sommes écriés : “Sauve-moi, ô mon Père ! Je 

reviens à Toi.” (Luc 15 :18-21).  

Un fils de Dieu peut mettre longtemps à reconnaître qu’il est un fils. Et, une fois qu’un 

véritable fils de Dieu entend ce cri de l’Esprit par la Parole, lui aussi prendra conscience de qui il 

est, et il accourra vers ce Grand Aigle Prophète, pour être avec Lui pour toujours, assis dans les 

lieux célestes en Jésus-Christ (Eph. 2 :6). [14] 

Je me suis trouvé là-bas, où il y a cette grande longue vue. On peut voir à une distance de cent 

vingt millions d’années-lumière. Quand j’ai vu la photo, là où ils l’ont prise, je n’ai pas pu faire 

autrement que lever les mains, là-bas, dans ce lieu, et j’ai dit : “Que Tu es grand, que Tu es grand !” Et 

avant même qu’une seule de ces planètes tourne (Alléluia !), Dieu nous avait élus en Jésus-

Christ. Alors, que Tu es grand ! Oui, monsieur !   

Avant qu’il y ait un monde, avant qu’il y ait une planète, avant qu’il y ait un soleil, avant qu’il 

y ait une lune, avant qu’il y ait de la lumière, avant qu’il y ait quoi que ce soit, quand il n’y avait 

encore que Dieu, que Dieu et Ses pensées, les pensées Éternelles de Dieu vous ont choisis par 

prédestination, par prescience, sachant que vous seriez sur la terre, sachant qu’il y aurait le 

péché.  

Quelqu’un a dit : “Alors, pourquoi y a-t-il eu le péché ?” S’il n’y avait jamais eu de péché, Ses 

attributs n’auraient jamais été ceux d’un Sauveur. Il fallait qu’il y ait un pécheur, pour qu’Il puisse être 

un Sauveur. Il fallait qu’il y ait un malade, pour qu’Il puisse être un Guérisseur. Amen ! Voilà. Il 

fallait qu’il en soit ainsi. C’est Dieu qui a vu cela et qui l’a déterminé d’avance. Le diable n’est même 

pas dans la course. Oh, il n’est qu’une souche qui traînait au bord de la route, que Dieu a utilisée pour 

amener à Lui des enfants qui crient : “Abba ! Père !” Ce n’est pas étonnant qu’en ce jour-là, les Anges 

chanteront ! Quand nous chanterons les histoires de la rédemption, les Anges inclineront la tête ; ils ne 

savent pas de quoi nous parlons. C’est sûr ! Ils n’ont jamais été perdus. Ils ne savent pas ce que c’est. 

Ils ne savent pas comme nous nous sentons bien, de savoir que nous, qui étions autrefois pécheurs et 

détachés de Dieu, sans espérance, (Eph. 2 :11-17) sans miséricorde, sans Dieu, dans un monde de 

corruption, en train de mourir, en route vers l’enfer du diable et Dieu s’est penché, Il nous a pris 

dans Ses bras et nous a rachetés ; et maintenant nous sommes au-dessus des Anges. Maintenant 

même ! [15] 

Alors, J’ai toujours eu un petit slogan que je donne toujours aux gens, comme : Faites trois 

choses dans la vie. La première des choses, c’est d’agir juste ; c’est votre devoir envers Dieu. 

Pensez juste ; c’est votre devoir envers vous-mêmes ; et alors vous êtes obligés de finir juste. 
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C’est l’exacte vérité. Vous agissez bien, ensuite vous pensez juste. Et aussi longtemps que vous 

agissez bien, vous ne pouvez mas mal agir (Proverbes 23 :7). [16] 

Pardonne nos nombreuses faiblesses, Seigneur. Nous n’avons pas l’intention de faire ce qui 

est mal, Seigneur, mais par la chair nous commettons des erreurs chaque jour (Jacques 3 :1-2). Et, 

pour rester vivant en Christ, nous devons mourir à nos propres pensées. Alors, gardes-nous 

morts à nous-mêmes, et vivants en Lui. Que nos corps en soient ainsi, et que notre âme soit 

tellement soumise à Lui que les gens verront le reflet de Christ, que ce soit quand nous sortons, ou 

entrons, ou quel que soit ce que nous faisons. [17] 
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